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Der neue Vorstand stellt sich vor.
Nachdem bereits zum Ende der letzten Turniersaison der damalige erste Vorstand, Klaus Kraatz und der 3.
Vorstand Fr. Christine Ruckschnat von Ihren Ämtern zurückgetreten waren und zum März 2016 auch noch
Klaus Ruckschnat sein Amt als Schriftführer niedergelegt hatte, wurden die vakanten Posten im Januar und
im April 2016 durch die Mitgliederversammlung per Wahl neu besetzt.
Hier der neue/alte Vorstand
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Im Interview mit dem Rookie of the Year 2015
Britta Grimmelmann
Hallo Britta, nochmals herzlichen Glückwunsch zum Erfolg in der letzten
Saison.
Wie kamst Du zum Cuttingsport?
Vielen Dank für die Glückwünsche! An dieser Stelle möchte ich mich bei meiner
Trainierin Ute Holm bedanken, die mich in all meinen Aktivitäten rund ums Cutting
unterstützt! Ohne sie wären der Erfolg letztes Jahr und vieles andere nicht möglich
gewesen!
Wie bin ich zum Cutting gekommen: Mit 19 war ich das erste Mal auf einem
Westernreitturnier und habe auch zum ersten Mal ein Cutting Pferd in Action erlebt.
Die Athletik und das selbständige Arbeiten der Pferde haben mich total fasziniert.
Außerdem dass die Reiter es tatsächlich geschafft haben, nicht runter zu fallen.
Leider hat es dann gut 20 Jahre gedauert bis ich die Gelegenheit hatte, selber auf
einem Cuttingpferd zu sitzen. Im Februar 2012 hatte ich eine Cutting-
Schnupperstunde bei Ute auf ihrem „Choicy“. Ute und ihr Pferd haben mich so
beeindruckt, dass ich seitdem unwiderruflich mit dem Cuttingvirus infiziert bin.:
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Take a look at our new hompage: www.rbc-cutting.de
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Fortsetzung von Seite 1
Redaktion: Worin liegt für Dich die Faszination in dieser Disziplin?
Die Athletik und das selbständige Arbeiten der Pferde. Als Mensch ist man viel zu langsam, um die Bewegungen der Rinder rechtzeitig
wahrzunehmen. Die Kunst ist die Pferde einerseits nicht in ihrer Bewegung zu stören, aber sie dennoch mit Gewicht – und
Schenkelhilfen zu unterstützen. Wenn man Profis wie Ute sieht, dann sieht das ganz einfach aus. Wenn man es selber versucht, fühlt es
sich nicht mehr so einfach an…
Redaktion: Zum Auftakt der Saison 2016, haben wir Dich unter den Teilnehmer vermisst. Wie sieht im Jahr 2016 Dein
Turnierplan aus?
Ich war als Helfer dort. Auch bei den nächsten Turnieren möchte ich als Helfer dabei sein und lernen. Ich glaube, dass man als Helfer
so viel darüber lernt, wie Rinder reagieren, dass man als Cutting Reiter unglaublich davon profitiert.
Redaktion: Welche Ziele hast Du im allgemeinen in sportlicher Hinsicht?
Ich möchte irgendwann einmal in die Arena einreiten können, ohne so aufgeregt zu sein, dass ich fast vom Pferd falle.
Redaktion: Neben dessen, das Du eine erfolgreiche Reiterin bist, bist Du auch im Berufsleben sehr erfolgreich
Nach dem Studium der Veterinärmedizin, warst du einige Jahre in der Praxis tätig. Wie ging es danach weiter?
Ich habe 2 Jahre in einer Pferde- und Kleintierpraxis gearbeitet. Der Zufall hat mich vor 15 Jahren zu IDEXX (damals noch VetMedLabor)
gebracht. Dort kann ich auf eine etwas andere Art und Weise zur Tiergesundheit betragen. Meine Ausbildung und Erfahrungen aus der
tierärztlichen Praxis sind dabei der Grundstock für alle weiteren Entwicklungen gewesen.
Redaktion: IDEXX ist ja im Jahr 2016 einer unser Premiumsponsoren, wie war es Dir möglich, deinen Arbeitgeber davon zu
überzeugen den RBC zu unterstützen.
Die Tiergesundheit ist unser Anliegen bei IDEXX. Am Standort Ludwigsburg ist das weltweit größte tiermedizinsch-diagnostische Labor
angesiedelt. Wir bearbeiten pro Tag zwischen 7000 und 8000 Proben (Blut, Kot, Urin, …), die uns von Tierärzten aus ganz Europa
zugeschickt werden. Von den 400 Mitarbeitern sind 80 Kollegen Tierärzte!
IDEXX möchte diese Plattform nutzen und darauf Aufmerksam machen, dass für das Wohl der Tiere die gleichen Möglichkeiten der
Labordiagnostik zur Verfügung stehen wie für Menschen.
Denn die Pferde, mit denen wir an den Turnieren teilnehmen sind Athleten. Menschliche Sportler unterziehen sich regelmäßig
Blutuntersuchungen, um sicherzustellen, dass sie optimal versorgt und gesund sind. Und dass, obwohl Menschen reden können, wenn
sie sich nicht wohl fühlen. Pferde können uns nicht sagen, ob sie sich fit fühlen und dennoch werden nur selten Blutproben untersucht.
Dabei kann man im Blut sehr viel früher feststellen, ob alles in Ordnung ist, bevor das Pferd sich so schlecht fühlt, dass es auch für uns
Menschen offensichtlich krank wird.
Mit dem RBC unterstützt IDEXX einen Verein, bei dem das Wohl der Tiere (Pferde wie Rinder) ebenfalls an erster Stelle steht. Denn nur
so kann man die Faszination dieses Sportes voll erleben.
Redaktion: Britta nochmals herzlichen DANK, dass Du dich uns zum Interview zur Verfügung gestellt hast. Wir wünschen Dir
für die Saison 2016 viel Erfolg, weiterhin Spaß beim Cutting und Top Scores.

In eigener Sache 
Liebe Mitglieder und Freunde des
Cuttingsportes,
Wie bereits mehrmals angesprochen, benötigen wir in
unserem Showteam dringend Unterstützung. Wie Ihr alle
wisst, geht ohne die Helfer in der Showarena nichts. Aber
auch ausserhalb der Arena geht es nicht ohne Helfer. Um
euch auch weiterhin reibungslose Turniere bieten zu
können benötigen wir Verstärkung im Team. Wer Lust hat
hier als Turniersprecher (m/w) oder Videographer (m/w) zu
agieren soll sich bei unserem Presse Vorstand Josef
Bachmeier melden. Zur Zeit sind diese Posten mit nur
jeweils einer Person besetzt und diese möchten wir gerne
entlasten. Denkt bitte daran ein Verein kann nur existieren
wenn alle mitmachen und helfen
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Turniersprecher Videographer



Visit us on facebook: royal bavarian cutters

Termine RBC
Turniere:

07. / 08.05 2016 Bayern-Cup/NCHA USA
Weglöhner QH

18. / 19.06.2016 Bayern-Cup/NCHA USA Silverstone Cup (NCHA CZ)
Weglöhner QH 

16. / 17.07. 2016 Bayern-Cup/NCHA USA Running Horses Cup
Weglöhner QH

26. / 27.09. 2016 Bayern-Cup/NCHA USA
Weglöhner QH

24 / 25.10. 2016 Bayern-Cup/NCHA USA Bay. Meisterschaften
Weglöhner QH

Vorschau Newsletter 02/2016
- NCHA USA News 
- Mitglieder Interview: 

Vater, Unternehmer, Sponsor und „TT“. Im Gespräch mit  Andreas Fröhlich
- Ausblick auf die 3. RBC-Show in Kooperation mit NCHA CZ
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